

デイ・ライトで知らせよう…自分の存在はみ出し、正面衝突事故防止  
自転車を追い越す際の接触事故に注意  
どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」  
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう（スマホ見ながら×）  
車間距離を十分にとろう！追突を未然に防止しよう

### 要注意 危険がひそむ 交差点

#### 歩行者・自転車・バイク事故の根絶 ～見落とすな 大きく上げた 小さな手～

- 歩行者がいないか？ 意識して安全確認
- 「一時停止」場所では、完全停止（歩道を横切るときも、「一時停止」が義務）
- バイク発見時は…距離が、思ったよりも…「近いかも」と考える

#### 構内・バック時の事故防止 ～バック時 慣れた場所でも 下車確認～

- 構内でも、運転中は「運転に集中」し、「わき見」は絶対しない  
※「作業」のこと、「荷物」のことを考えるのは、「停車後」に考えましょう
- バックの進入路、シャッター、ほかの車の有無の確認は、「一旦停止」し、「自分の目」で確認
- 自分の車の後ろの状況を確認しなければ、バックできない  
※必ず、「一旦降りて」、後ろの状況を、「自分の目で」確認しましょう

「歩行者」・「自転車」を見かけたら…「かもしれない」運転を  
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

#### ◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

##### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故（前方不注意と車間距離）
- STOP！ バック事故（特に、構内・駐車場・現場内）

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

#### 夜7時 北斗市 信号や横断歩道のない場所

コンビニで買い物帰りの、高齢女性はねられ重体 運転の男性、「前をよく見ていなかった」  
◇コンビニ付近は、十分注意して走行しましょう◇

2019/5/17(金) 23:12

17日午後7時半ごろ、北斗市の国道228号で道路を横断中の80代ぐらいの女性が乗用車にはねられ意識不明の重体となっています。女性は現場のそばのコンビニで買い物をした後だったということです。現場は信号機や横断歩道のない直線道路で、警察は車を運転していた男（40）を現行犯逮捕しました。警察の調べに対し、男は「前をよく見ていなかった」と話しているということです。

午後3時 近くに「歩道橋」はあったが…  
小2男児（7）が、トラックにはねられ重体 容疑の運転手を逮捕  
◇登校、下校の時間帯は、特に注意しましょう◇

2019/5/17(金) 20:01

17日午後3時25分ごろ、愛知県で、小学校2年の男児（7）がトラックにはねられ重体。警察は、トラックを運転していた男性容疑者（51）を現行犯逮捕。近くに歩道橋があるが、男児が車道を渡ろうとしてはねられた可能性があるとみて、調べている。

クレーン車にはねられ、自転車の女子大生重傷  
土手を下ってきた自転車を、直進中のクレーン車がはねたとみられる  
◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2019/5/17(金) 18:02

17日午前8時20分ごろ、神奈川県の県道で、自転車に乗っていた大学1年の女子学生（18）が、会社員の男性（26）の運転するクレーン車にはねられ、骨盤骨折などの重傷。警察によると、多摩川の土手を下ってきた自転車を、直進中のクレーン車がはねたとみられるという。

深夜1時 帰宅途中の男性 大型トラックにはねられ死亡  
◇夜間、ヘッドライトは、『遠目（ハイ・ビーム）』が基本…早期発見で事故防止◇  
◇目がかゆいは眠気のサイン 運転時の休憩は2時間ごとに◇

2019/5/18(土) 7:04

18日午前1時半ごろ、岐阜県で歩いて帰宅途中の看護師の男性（40）が大型トラックにはねられ死亡しました。警察は大型トラックを運転していた運送業の男性容疑者（55）を過失運転傷害の疑いで現行犯逮捕しました。